

TEMAS DESTACADOS:

▶ [Descubren cabeza humana en Tuluá](#)

▶ [Alcaldía de Cali busca ingenieros](#)

[Google News](#)

■ Homenaje espiritual y social

Cali decretó tres días de duelo por la muerte del Papa Francisco



CALI

Viernes 25 de Abril, 2025

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, decretó tres días de duelo por la muerte del Papa Francisco, como homenaje al líder católico que marcó la historia contemporánea de la fe y la justicia social.

La ciudad acompaña así el luto mundial con actos simbólicos y reconocimientos públicos que resaltan el legado del pontífice argentino.

La bandera ondea a media asta desde el 23 de abril.

La decisión fue acompañada de una ceremonia en la que se destacó el papel del Papa Francisco como guía espiritual y promotor de la reconciliación.

Durante el evento, el mandatario local describió al Papa como una figura que desafió a los poderosos y tendió la mano a los olvidados.

El líder religioso, que dirigió la Iglesia Católica durante más de 12 años, tuvo un impacto directo en Cali a través de su fundación Scholas Occurrentes.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Esta es la razón del próximo 'día sin carro' en Cali: fecha y horario](#)



[Balacera en El Ingenio deja un muerto tras intento de hurto con puntillas desde motos en Cali](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Lluvia de críticas a Petro por realizarse cirugía plástica en medio de crisis del sistema de salud](#)

Este programa llegó a la ciudad en un momento clave, cuando muchos jóvenes enfrentaban desesperanza.

Junto a la Alcaldía, la iniciativa abrió espacios para el arte, el deporte, el pensamiento y el diálogo.

Gracias a esto, cientos de jóvenes redescubrieron su capacidad para construir futuro.

Un legado presente en las calles de Cali

Durante la ceremonia de homenaje, el Padre José González elevó una oración por el alma del Papa y llamó a los caleños a mantener su mensaje en la vida cotidiana.

“Sus palabras hablaban de reconciliación como un acto de coraje”, recordó el alcalde, al tiempo que reafirmó su compromiso con los valores que el pontífice predicaba.

Los actos simbólicos continuarán durante los días de duelo.

La Alcaldía invita a la ciudadanía a unirse a este reconocimiento con reflexiones y actividades en memoria del pontífice.

El objetivo es mantener vigente su ejemplo de liderazgo basado en la compasión y el servicio.

Francisco fue más que un jefe espiritual para Cali.

Sus ideas sobre el poder como instrumento de ayuda y su visión de una Iglesia cercana a la gente dejaron huella.

El mandatario local concluyó su intervención destacando que el mejor homenaje es seguir construyendo puentes y no muros.

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ 

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS
